
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

NANTES UNIVERSITE Référence GALAXIE : 205

Numéro dans le SI local : 0284

Référence GESUP : 0284

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 32-Chimie organique, minérale, industrielle

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Chimie bioinorganique à l'interface chimie-santé (thérapeutique et imagerie).

Job profile : Bioinorganic chemistry for therapeutics and imaging

Research fields EURAXESS : Chemistry     Organic chemistry

Implantation du poste : 0442953W - NANTES UNIVERSITE

Localisation : Nantes

Code postal de la  localisation : 44000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

1, QUAI DE TOURVILLE

44035 - NANTES CEDEX 01

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

NELLY THOMAS
COORDINATRICE CONCOURS ET RECRUTEMENTS
02 40 99 83 62       02 40 99 83 52
02 40 99 83 52
drh.concours@univ-nantes.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : chimie bio-organique ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR Sciences et Techniques

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : UMR6230 (200812273K) - CHIMIE ET INTERDISCIPLINARITE : SYNTHESE,

ANALYSE, MODELISATION

Application Galaxie OUI
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Nantes Université 

Campagne 2024 de recrutement des enseignants-chercheurs 

Pôle: Sciences & Technologie 

Composante: UFR Sciences et Techniques 

N° Section CNU ou discipline 2nd degré: 32 corps: Professeur des Universités 

Dat e de nomination: l"'septembre 2024 

n° de poste: PR 0284 

Article de publication : Art. 46.1° 

Intitulé cours du profil en français : Chimie bioinorganique à l'interface chimie-santé (thérapeutique et imagerie) 

Intitulé cours du profil en anglais (obligatoire pour PU): Bioinorganic chemistry for therapeutics and imaging 

Laboratoire de recherche (nom et identifiant): CEISAM UMR 6230 

Profil enseignement : 

La personne recrutée sur ce poste de professeur (section 32) assurera son enseignement au sein du département de 
chimie de la Faculté des Sciences et Techniques de Nantes. Elle prendra la responsabilité de plusieurs enseignements 
dans le domaine de la chimie organique, de la chimie analytique et de la chimie bioorganique , en particulier au niveau 
master. Ce recrutement se place dans le contexte où au moins deux collègues enseignant partiront en retraite dans les 
prochaines années. La personne recrutée devra pouvoir enseigner la chimie en anglais de la première à la cinquième 
année universitaire et maitriser les nouveaux outils d'enseignement à distance basés sur les technologies au niveau de la 
formation initiale, de la formation en alternance ou de la formation continue Elle devra également contribuer à la mutation 
de la pratique expérimentale de la chimie (mise en place de TP projet). Elle contribuera activement à la dynamique de la 
proposition et du développement de nouveaux "Graduate Program" de Nantes Université . Le·la professeur·e recruté·e 
s'impliquera également dans la vie et les actions collectives de l'établissement et participera activement aux tâches 
administratives collectives du département de chimie, à la promotion de la chimie sur le site et dans la faculté des 
sciences. En conclusion, compte tenu de la dynamique du département de chimie, il apparaît également primordial que 
le/la Professeur.e recruté.e ait déjà une expérience en portage ou en montage de formation (nationale ou internationale) , 
ainsi qu'en pédagogie innovante. 

Profil recherche : 

L'UMR CNRS 6230 CEISAM (Chimie Et Interdisciplinarité, Synthèse, Analyse , Modélisation) réunit des savoir-faire 
méthodologiques fondamentaux en synthèse organique , en chimie bic-organique, analytique et en modélisation 
moléculaire. A travers ses réseaux de partenariats régionaux, CEISAM se place comme un partenaire privilégié de la 
Santé et de !'Agro-alim entaire , avec des compétences reconnues dans le domaine des  molécules  bioactives, 
isotopes stables et radioéléments, à visée diagnostique, thérapeutique ou analytique, incluant le suivi de leur 
métabolisme. Parallèlement, CEISAM développe des matériaux fonctionnels incluant  notamment  des  biomatériaux, 
des biocapteurs, des systèmes photovoltaïques et des matériaux pour l'électro-optique . 

Dans ce contexte, l'UMR CEISAM souhaite recruter un professeur, afin de renforcer l'équipe SYMBIOSE (SYnthèse 
Multiétape et BIOSciencE) qui possède une expertise reconnue dans les domaines de la synthèse de molécules 
bioactives répondant à des enjeux sociétaux dans le domaine chimie/santé. Au sein de cette équipe, il développera une 
thématique axée sur la chimie bioinorganique et/ou la chimie de coordination pour adresser des problématiques liées à la 
thérapeutique et à l'imagerie moléculaire médicale. Le.la candidate devra pour cela faire la démonstration d'une
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expérience réussie dans le montage et le pilotage de projets scientifiques ainsi que dans la recherche de financements 
publics et privés. li.elle devra également proposer/ développer un réseau de collaborations nationales et internationales 
dans les domaines académiques et industriels contribuant à renforcer le rayonnement international du  laboratoire  
CEISAM et susceptible de bénéficier également à la formation et à l'innovation. 

 

 
Profil valorisation (optionnel): 
Le.la professeur.e recruté.e aura déjà démontré son rôle moteur dans la valorisation de thématiques situées à l'interface 
chimie-santé : projets de prématuration et/ou maturation liés à un brevet d'invention, entreprenariat, collaboration 
industrielle... Cette expérience sera un atout pour intégrer le comité de pilotage de la plateforme CHEM-Symbiose de 
l'UMR CEISAM (labellisée IBISA et Biogenouest) qui a rejoint en 2020 la chimiothèque nationale (groupement de service 
CNRS) . Cette plateforme de synthèse à façon, met à disposition ses compétences pour la préparation de tous types de 
molécules à l'échelle du laboratoire à destination de partenaires (biologistes, agronomes, ...). 

 
 
 
 

Mise en situation pédagogique 

Personnes à contacter: 

 
 
 
 
 

 
Signature du  directeur de laboratoire: Signature du directeur de composante: 

 
 

 
LABORATOIRE CEISAM 

UMR CNRS 6230 
UFR des Scien e- et Techniques 

2 rue de  la  Houssin,ere - Bâtiment 22 
BP 92208 

44322 NANTES CEDEX 3 

 
Enseignement Recherche 

Nom Pr Bernard Humbert Pr Jean-Michel BOULER 

Téléphone 02 40 37 39 89 02 5112 57 16 

Adresse électronique Bernard.Hum bertl@u niv-na ntes.fr jean-michel.bouler@univ-nantes.fr 

L’audition comprendra une mise en situation pédagogique.
Les modalités seront précisées aux candidats sur la convocation à l’audition. 
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Nantes Université 
Campagne 2024 de recrutement des enseignants-chercheurs 

N ° Section CNU ou discipline 2nd degré: 32 

Date de nomination : 1er septembre 2024 

Article de publication: Art. 46.1 °

Pôle : Sciences & Technologie 

Composante : UFR Sciences et Techniques 

corps : Professeur des Universités n° de poste : PR 0284 

Intitulé cours du profil en français : Chimie bioinorganique à l'interface chimie-santé (thérapeutique et imagerie) 

Intitulé cours du profil en anglais ( obligatoire pour PU) : Bioinorganic chemistry for therapeutics and imaging 

Laboratoire de recherche (nom et identifiant) : CEISAM UMR 6230 

Teaching Profile : 

The person recruited for this position as a professor (section 32) will conduct their teaching within the Department of 
Chemistry at the Faculty of Sciences and Techniques of Nantes. He or she will be responsible for several courses in the 
field of organic chemistry, analytical chemistry, and bioorganic chemistry, especially at the master's level. This recruitment 
is in the context where at least two colleagues are set to retire in the coming years. The recruited colleague should be 
able to teach chemistry in English from the first to the fifth year of university and master the new distance teaching tools 
based on technologies at the level of initial training, apprenticeship training, or continuous training. The recruited persan 
will also contribute to the transformation of experimental chemistry practices (implementation of project-based labs). The 
persan will actively contribute to the proposai and development dynamics of new "Graduate Programs" at Nantes 
University. The recruited professor will also be involved in the life and collective actions of the Nantes University and 
actively participate in the collective administrative tasks of the chemistry department, in promoting chemistry on the site, 
and within the Faculty of Sciences. ln conclusion, considering the dynamics of the chemistry department, it is also crucial 
that the recruited professor has prior experience in leading or developing training programs (national or international), as 
well as in innovative pedagogy 

Profil recherche : 

The CEISAM lnstitute ("lnterdisciplinary Chemistry: Synthesis, Analysis, Modelling") encompasses all the research 
activities carried out in the area of molecular chemistry in Nantes and its surroundings .. lt combines fundamental 
methodological expertise in organic synthesis, bio-organic chemistry, analytical chemistry and molecular modelling. 
Through its network of regional partnerships, CEISAM is a key partner in the health and agri-food sectors, with 
recognised expertise in the field of bioactive molecules, stable isotopes and radioelements, for diagnostic, therapeutic or 
analytical purposes, including the monitoring of their metabolism. At the same time, CEISAM is developing functional 
materials, including biomaterials, biosensors, photovoltaic systems and materials for electro-optics. 
ln this context, the CEISAM lnstitute is looking to recruit a professor to strengthen the SYMBIOSE (SYnthèse Multiétape 
et BIOSciencE) team, which has recognised expertise in the synthesis of bioactive molecules in response to societal 
challenges in the field of chemistry and health. Within this team, he/she will develop a theme based on bioinorganic 
chemistry and/or coordination chemistry to address problems linked to theranostics and medical molecular imaging. The 
candidate will need to demonstrate successful experience in setting up and managing scientific projects and in seeking 
public and private funding. He/she will also have to propose/develop a network of national and international collaborations 
in the academic and industrial fields, which will help to strengthen the international reputation of the CEISAM laboratory 
and may also benefil training and innovation. 

Profil valorisation (optionnel): 



The interview will include a teaching situation.
The arrengements will be specified on the applicant’s invitation to interview.


